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前号でお伝えした「長崎 IR 計画不認

定」について、1月 23 日の全員協議会、

また 2月 2日の総務委員会で以下の質疑

を行いました。 

○全協 「馬場副知事の現在の認識・所感」

「資金調達について」 

「事業者の運営能力について」 

○総務委員会 「今後の取り組みについて」 

審査結果については残念ながら 

「要求水準を満たした上で、評価の中で合格

点に達せず不認定ではなく、要求水準をクリ

アできずに不認定となった」 

下記の配点表は大阪のものですが、つまり 

長崎については要求水準項目にも同じくある、「ＩＲ事業者の事業遂行能力」「財務の安定性」（○印）を

県側は得点をつける上で審査会からヒアリングされていたと認識していたものが、その手前の要求

水準の段階でのヒアリングであり、そこで「不合格」、得点をつけるところまで行き着いていなかっ

たことが判明しました。まさに一部の報道の表現の通り「門前払い」です。 

他の委員からの質疑で理事者からは行政不服審査の提出や、先の再チャレンジについては慎重に

検討するとの答弁がありましたが、私からは「敗北宣言、再チャレンジ断念、新たな県北振興策の展開

にすぐに着手する」ことを意見しました。記事最後のくだりは私の発言です。 
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２月定例会 

2/20 火 本会議(開会)・予算決算委員会 

2/21 水 常任委員会 

2/27～29 火～木 一般質問 

3/4 月 予算決算委員会(総括質疑) 

3/5～8 火～金 分科会・常任委員会 

3/12 火 特別委員会 

3/13 水 予算決算委員会理事会・予算決算委員会・議運 

3/14 木 特別委員会 

3/15 金 閉会 

令和 6年度当初予算が発表されました。 

予算規模としては 7,348 億となり、ですが当初予算規模と

しては 5 年連続 7,000 億台を確保できています。また新型コ

ロナウイルス感染症対策予算の減に伴い、対前年比△167 億 

(△2.2％)となっています。 

当初予算の特徴として、知事が掲げた「10 年後の長崎県を

見据えた将来の姿、未来大国長崎」のコンセプトのもと、以下

の分野への取り組みと、既存の総合計画の着実な推進を大き

く二本の柱として予算編成がなされています。 

先日の報道で本県の転出超過は全国ワースト５位で、前年よ

り 1,220 人増であることがわかりました。原因について県当

局は「地域によって状況は異なる。今後市町と分析したい」と

コメントしていますが、人口減少に歯止めがかからぬなか、 

大石県政折り返しの年度を迎え、新年度予算についての議会

での議論はとても重要です。しっかり臨みます。 
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IR 集中審査と R６年度予算編成 

【1/31 長崎新聞】 

■令和６年度 当初予算編成の基本方針 


